Presenta documental a la Claudia activista, académica y política

Estreno. El material audiovisual producido por su hijo Rodrigo reúne una serie de entrevistas a la precandidata y a su familia

Á. HERNÁNDEZ Y R. LÓPEZ CIUDAD DE MÉXICO

El Teatro Metropólitan retumbó cuando concluyó la presentación de Claudia: el documental, una producción de su hijo Rodrigo Ímaz que recorre la vida académica, de activista y de política de la hoy precandidata de Morena a la Presidencia de la República.

La pieza audiovisual, que retrata mediante una serie de entrevistas a la ex jefa de Gobierno y a algunos miembros de su familia cercana, cuenta cómo la originaria de Tlalpan se acercó a la ciencia en la UNAM, cómo estudió una maestría y un doctorado y al mismo tiempo se volvió activista.

También cuenta su acercamiento y militancia junto a An-Morena, tras sú fundación en 2012. "Si no hubiera sido jefa de Gobierno o científica, hubiera sido maestra de jardín de niños".

El documental también presenta cómo sus dos hijos, Rodrigo y Mariana, formaron parte de toda su carrera, desde que estudiaba la licenciatura. Al terminar la proyección, el auditorio le gritó "ipresidenta, presidenta!".

Estuvo acompañada por políticos como el ex jefe de la policía capitalina Omar García Harfuch, quien desató una oleada de gritos y peticiones de fotografías, a las que accedía con una sonrisa.

También asistieron los otros contendientes por la candidatura de Morena a Ciudad de México: Hugo López-Gatelly Mariana Boy, además de la virtual candidata Clara Brugada. De forma discreta entraron el ex ministro Arturo Zaldívar y la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

Asimismo, Sebastián Ramírez, dirigente de Morena en la capital; los dirigentes de Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández; la ex secretaria de Economía Tatiana Clouthier y el ex aspirante a la candidatura presidencial Gerardo Fernández Noroña.

Cuando llegó al auditorio para presentar su documental, Sheinbaum fue recibida por sus simpatizantes. Al final, la precandidata salió por la puerta de atrás sin dar declaraciones.

Al mediodía de ayer, visitó al presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional. Sin dar declaración, abandonó el recinto horas antes de la presentación de su documental.

Esta es la primera vez que asiste a Palacio en calidad de aspirante presidencial y desde que fue

Y ADEMÁS

Higinio Martínez opera precampaña

Higinio Martínez regresó al Senado para operar la precampaña de Claudia Sheinbaum, Rechazó haber renunciado a la coordinación de Gabinete del gobierno de Delfina Gómez en el Estado de México, yaque "nunca asumí el cargo". "Regreso al Senado para atender también la parte electoral como militante, porque como funcionario no puedo; la meta es conseguir los 4 millones y medio de votos de esa entidad", explicó el legislador.